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2015年股指期货如何绞杀散户？是不是因为开放股指期货？

本篇文章给大家谈谈2015年股指期货如何绞杀散户，以及4.25上证收跌77点，是
不是因为开放股指期货？对应的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读
完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不
要忘了收藏本站喔。
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4.25上证收跌77点，是不是因为开放股指期货？

几天，沪指收盘下跌里77.78点，跌幅2.43%，K线为一根中阴线，成交量比昨日
有所放大。今天点下跌主要是下午点杀跌，股指一路走低，人气开始涣散，跌停股
票数量增多。

出现下跌，很多人都会去从消息面上找原因，看看今天又出里什么利空里，有没有
利空点消息政策导致今天股指点下行。作为散户，如果你这么炒股，你永远都是赔
钱的，因为你的信息掌握量和掌握的时间，要比大资金差的多，散户永远是最后一
个知道真正正确的信息，因此当你想买或想卖的时候，都已经错过里最好的买入卖
出时机。

因此，我们还是要学好技术分析，从图表中去找出主力操作的蛛丝马迹，由此进行
深入分析判断。

为什么之前几天就提示大家注意风险，并不是我知道有什么利空消息，是因为技术
分析上已经出现了多个见顶的信号，股指已经发出了卖出的信号，只不过这个时候
，传来了利空消息，股指顺势下行。记住，消息很难改变趋势，只能是趋势发生发
展的推动剂或者延缓剂。

我们看一下下面的沪指日K线图。

股指在创出新高后，MACD并没有出现新高的走势，这就是顶背离的走势，而在
反弹过程中，我们看到成交量并没有出现明显放大，反而形成顶背离走势。之后M
头形成，期间的K线虽然有一根中阳线看似力挽狂澜，但MACD却一直没有再出现
金叉，因此并不能说明新一轮行情的开始。
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股指期货不放开的时候，有意见，现在股指期货放开了，还有意见，这些人啊，就
是喷子！

不要有风吹草动，就去从基本面上找原因，有时候你根本找不到原因！

期货是空头与多头的博弈吗？

期货表面上看，是空头与多头零和博弈，但本质上是有区别的。说明这个问题之前
，得先说一下期货市场的功能。它具有什么功能呢？简单说，主要三大功能：

1、发现价格：期货市各种力量交织在一起，参与交易，总能较现货提前发现价格
走势，两者相互作用。这种价格信息增加了市场的透明度，有助于提高资源配置的
效率。

2、规避市场风险：也就是套期保值。比如农产品，农场主为避免收获季节卖不出
好价格，可以在期货市场提前锁定价格，即可以到期现货交割，又可以期货有利润
先平仓减少损坏。

3、投机功能：这是期货市场存在的基础。

从上面三个功能可以看出，期货价格走向固然是空头与多头博弈的结果，但现货市
场价格走向却起着决定性的作用。换句话说，期货与现货走势总体上必然趋于一致
，多空博弈，看准市场方向一方才是最终的胜利者！所以，从这个角度讲，它又不
是简单的零和博弈！

股票T+1是保护散户吗？T+1是散户赚钱了还是机构更赚钱？

逆向探讨一下：

股市的财富不会凭空产生，只有注入市场的流动性和上市公司派发的股息红利，因
此决定了市场上所有的交易者都会成为对手的可能性，包括所有的散户和所有的机
构游资。在股市里，利益随着股价的波动实现了再分配，输送利益的就是那些亏损
的，盈利和亏损已处于对立的方面，如果交易机制保护一方，势必会侵害另一方的
利益，试问，这样的机制公平吗？

在T+1机制下，到底是散户赚钱了还是机构赚钱了。

我们先撇开T+1优与劣不说，单说一下A股市场里盈利状况的分布。
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首先，市场盈利的来源在哪里？

股市是一个本身造血能力非常弱的市场，股市造血仅仅来自上升公司的派发的股息
红利。而其他财富完全来自注入股市池子里的投资资金。这两部分财富在池子不会
凭空减少，也不会凭空增加，因此注定了市场的博弈的存在。股市池子里的财富随
着股价的波动实现了再分配，从这个账户跑到了另外一个账户上，这样才形成了盈
利和亏损。

所以，有一个很现实的问题，就是盈利和亏损的对称关系，盈利必定等于亏损。在
这个市场如果没有人提供亏损，就不会出现盈利了，这个资本的游戏也没有办法进
行了。

此次，盈利和亏损不是交易人数对等的关系，而是以财富数量对等的关系。

散户的群体虽然庞大，但是，不以人数为对等博弈关系的市场，而是以财富的数量
出现对等的效应的。一个机构，在股市投资了10亿元人民币，当年的年报显示，该
机构资本增长了近34%的幅度。要知道，这34%的增长可能只有一小部分来自上市
公司的派发的股息，其余大部分就是和市场对等关系的财富转移了。做一个简单的
计算后，34%中如果有25%来自市场注入的资金，那么对应的亏损就是2.5亿元人
民币了。谁知道，这需要多少散户才能贡献如此数量的财富？

再次，机构赚钱确实是在T+1机制下，但却不是因为T+1得逞的。

机构之所以在股市能够赚钱，大部分因素是资本的优势决定的。

在股市里一句话：有庄家机构的股票不一定会上涨，但是没有庄家机构的股票一定
不会上涨。从这个侧面也可以看出机构庄家的威力所在，操纵股价的上涨显然是大
资金力所能及的的事情。

这就是资本的属性，谁有资本优势，谁就会在市场里盈利。

即使在相同的机制之下交易，大资金也会充分地显示出其盈利的优势来。

所以，不论T+1，还是其他机制，都不会起到保护散户的作用。当然也不会阻挡这
个市场里，资本追逐的遵从的丛林法则，弱肉强食在所难免！

当日内做T盛行之后，T+1已经失去了存在意义，已经没有存在的必要了。

当初，T+1代替了T+0，并且辅以10%的张涨跌幅限制，一则为了限制日内交易的
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频次，二则为了控制股价波动的幅度。

T+1就是为了束缚市场交易的频次而制定的，与T+0相比，后者更符合市场，及时
交易使交易具备了一定自由。不要说别的，在T+1中，一旦买错了，就会被绑在股
票里，没有任何反悔的余地。

当第二个交易日开盘，股价出现了下跌，纠错也得亏损，而不是仅仅付出了交易的
费用。其实，有时候T+1像是在帮助你进行了亏损，把钱输给了别人一样的。

因为，T+1在当日成交之后，需要在停盘后交割入仓，然后在第二个交易日里才能
卖出。

但是，日内做T在机制下逐渐盛行之后，大资金利用资金和仓位数量的优势，大肆
进行日内交易。相较之下，T+1更适合大资金的博弈，却不适合下小资金的盈利。

从这角度来看，T+1并没有保护散户。

当散户也学会了日内做T的方式，才避免了满仓后被大资金捆绑住割肉的风险。

现在，T+1实质上已经不能限制交易的频次了，特别是大资金的交易的频次。如果
没有限制交易频次的作用，其实T+1已经没有存在的必要了。

T+0基本上就是放开了交易的自由度，不论如何一个人，任何一个数量的资金，都
会在买入后紧跟着卖出，完全地及时交易。

在执行T+1的交易，股价和交易意愿是不统一的。看到一个合理的价格，并且在当
日表现出来，想要兑现短期利益，但是，在T+1的限制下却无法执行卖出计划，可
是等到了第二个交易日，这个价格已经发生了下跌，原来账户上的浮盈可能就变成
了亏损。

这才是T+1的短板，而T+0却没有这样的可能。

当T+1被做T代替了，其实T+1已经失去了存在意义，已经没有存在的必要了。

小结：

1，任何一个市场机制都是公平的，不会偏袒市场中任何一个交易者。

2，盈利的来源决定了对等的亏损，对称决定了博弈的关系。
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3，资本的属性使机构永远处于盈利的优势地位上。

我们在市场进行交易，就要扬长避短，充分遵从和利用机制，而不是一直诟病机制
。在这个市场，因为资本属性近似丛林法则，注定了机构盈利的优势，而这些属性
并不会因为机制的改变而改变。

以上所述，纯属个人观点，欢迎在评论里发表不同见解，我们一起探讨~

中金所调整股指期货交易的保证金和手续费标准，对个人的影响大吗？

谢谢邀请

对投资的有影响，没投资的应该没什么影响吧！抱歉，感觉自己说了句废话，可是
真的不懂什么财经知识。

2015年股指期货如何绞杀散户的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容
，更多关于4.25上证收跌77点，是不是因为开放股指期货？、2015年股指期货如
何绞杀散户的信息别忘了在本站进行查找哦。
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